



INFORMAN.id

Kegiatan Jumat Curhat, Wakapolres Simalungun Hadir di Mesjid Taqwa Nagori Limaq Raya

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Nov 17, 2023 - 18:13



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Dalam rangka mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, Wakapolres Simalungun Kopol Efianto, S.H., M.H., menghadiri acara "Jum'at Curhat" di Masjid Taqwa, Nagori Limag Raya, Jumat (17/11/2023)

sekira pukul 10.00 WIB.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kepolisian untuk merangkul masyarakat demi mempertahankan dan menjaga situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah Nagori Limag Raya.

Dalam kesempatan itu, Wakapolres Simalungun menyampaikan, pesan-pesan Kamtibmas kepada warga yang hadir dan Ia mengajak masyarakat Nagori Limag Raya untuk mensukseskan pemilu yang akan datang.



"Pemilu akan dilaksanakan dalam waktu dekat dengan harapan situasi kondusif dan marilah kita berperan serta menyukseskan pilpres yang akan digelar pada tahun 2024 mendatang," kata Wakapolres Simalungun.

Selain itu, Wakapolres menghimbau dan mengajak segenap warga untuk bersinergi dengan pihak Kepolisian bersama seluruh elemen terkait pemberantasan dan memerangi peredaran narkoba.

"Narkoba ancaman dan dapat merusak generasi penerus bangsa. Polres Simalungun juga akan melakukan berbagai kegiatan edukasi tentang bahaya narkoba di sekolah-sekolah," sebut Kompiler Elfianto.



Dalam kesempatan tersebut, masyarakat juga memanfaatkan waktu untuk menyampaikan permohonan kepada Wakapolres Simalungun dan diantaranya, terkait pemantauan terhadap remaja yang berada di lingkungan masjid.

Tentunya, agar tetap terjaga dari pengaruh narkoba dan hal-hal yang merugikan lainnya. Kalangan masyarakat juga memohon agar Polres Simalungun segera memberantas judi online.

Menurut, kalangan warga terkait narkoba dan perjudian telah menimbulkan banyak korban. Selain itu, masyarakat juga meminta penjelasan lebih rinci mengenai ciri-ciri narkoba dan bagaimana cara menjauhinya agar tidak terjerumus ke dalam kehidupan yang merugikan.

Rangkaian kegiatan berlanjut dengan penyerahan bantuan dari Polres Simalungun kepada Badan Kerjasama Masjid (BKM) Masjid Taqwa Nagori Limag Raya.



Bantuan itu disampaikan terkait pembangunan masjid tersebut. Tampak para tokoh masyarakat dan tokoh agama Nagori Limag Raya turut hadir dalam acara tersebut, serta beberapa personil Polres Simalungun.

Dengan hadirnya Wakapolres Simalungun dalam acara "Jum'at Curhat" di Masjid Taqwa Nagori Limag Raya, diharapkan dapat mempererat kerjasama antara polisi dan masyarakat.

Bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nagori Limag Raya dan hadirnya, Wakapolres Simalungun merupakan wujud dan upaya pihak kepolisian, mendengarkan dan merespons aspirasi masyarakat. (rel)